

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.12

2024. 7. 23 文責:校長 菊池



1学期 終業式 校長の話

150周年 宝物が輝いた1学期

夏休みも「当たり前」を大切に！

大きな事故がなく、みんなで命を大切にできたことが一番良かったと、校長先生は思っています。毎日、ご飯が食べられること、家族や友達と安心して生活できること、学習やスポーツなどの好きなことができることは、当たり前のことですが、とてもありがたいことです。

世界では、私たちのように当たり前の生活ができないところもあります。食べ物がなくて苦しむ人々や病気でも薬が無くて苦しむ人々もいます。戦争で爆弾が飛んできて命を奪われる子供や、家族や大切な人の命が奪われ悲しみや憎しみの気持ちで心がぐちゃぐちゃの人たちも大勢いるのです。当たり前を暮らせる私たちは、とても幸せなのです。



【6年生のおかげで 運動会 大成功！】

さて、1学期をふりかえってみましょう。明るくあいさつで、自分もまわりの人も元気にしてくれた山目の子がいました、あいさつ名人やスーパー名人になった人もいます。

アサガオや野菜、カメやメダカのお世話をがんばった人もいます。

先生や友達のお話をよく聞き、よく考えることで、力を伸ばした人が多くいます。

勝っても負けても一生懸命がんばった運動会が、おうちや地域の方、友達や先生方も笑顔にしました。5年生は、宿泊学習でとてもたくましくなりました。

そして、優しい6年生がお世話をしてくれたおかげで、1年生は学校大好きになりました。また、6年生の責任ある委員会活動や運動会の係活動が、学校生活も行事も、しっかりと支えてくれました。さすが、6年生です。

150周年の今年、このような当たり前の幸せを、みんなで大切にすることができて、とてもうれしいです。山目小150周年の宝は、やはり、みなさん山目の子です。山目の子が、ピカピカに輝いた1学期でした。

さあ、明日からの夏休みも、毎日の当たり前を大切にしていきましょう。一番は交通事故や水の事故、病気やケガから命を守ることです。そして、早寝早起きで、リズムの良い生活をしてほしいと思います。自分からめあてに向かって、楽しい夏休みにしてください。

もうすぐフランスで始まる、パリオリンピックも楽しみですね。

では、2学期の始業式で、元気なみなさんと会えるのを楽しみにしています。

とても急ですが お元気で ご活躍を！

5A担任 ○○ ○○ 先生

副校長として次の学校へ

突然ですが、7月末での教員の人事異動がありますので、お知らせします。

5年A組担任

○○ ○○ 教諭 (5年4カ月在籍)

りんご
洋野町立林郷小学校 副校長に

○○先生には2年生や5年生の担任としてご指導いただきました。

また、昨年度までの3年間は、研究主任として、ICT活用の研究をリードいただきました。おかげさまで、今では県内で最もICTを活用する学校へと導いていただきました。

陸上競技をご指導いただいた子供たちもたくさんいました。

あまりにも急なお別れでさみしいのですが、副校長先生として、次の学校の子供たちや先生方、学校と地域のために、さらにご活躍されることを、みんなで応援しています。

なお、5A担任の後任と指導体制は、2学期初めに改めてお知らせします。

ご理解とご協力をお願いいたします。

